



La Tour-de-Salvagny, le 9 janvier 2026.

Chère Tourelloise, cher Tourellois,

La raison doit parfois être plus forte que les sentiments. Dans cet esprit de responsabilité, j'ai donc décidé, au terme de 43 années de vie municipale, de transmettre le flambeau.

Au cours de mes trois mandats de maire, fier et honoré de la mission que vous m'avez confiée, j'ai eu à cœur de porter des valeurs qui ont guidé mon action et celle du conseil municipal :

- **la préservation du cadre de vie et de « l'esprit village »,**
- **une politique familiale, sociale et de services à la personne,**
- **un urbanisme maîtrisé dans un environnement préservé,**
- **le bien-vivre ensemble et le soutien à la vie associative.**

Fort de votre confiance renouvelée, nous avons ensemble préparé l'avenir de notre village grâce à une gestion rigoureuse de nos finances. Celle-ci nous a permis de constituer un patrimoine foncier et immobilier important, qui sera valorisé par la réalisation des projets.

Nous avons également répondu à vos attentes par la construction de nombreux équipements publics et le développement de nouveaux services, en lien direct avec les utilisateurs et les associations.

Nous avons par ailleurs définitivement "ancré" à notre village le casino, devenu Le Pasino Grand – La Tour-de-Salvagny.

Ensemble, nous avons su fédérer la commune dans un esprit de convivialité.

Une équipe composée de femmes et d'hommes expérimentés et investis s'est constituée autour de mes adjoints et conseillers municipaux pour s'engager avec Jean-Philippe Jal, adjoint aux finances et à la vie commerciale.

Elle saura préserver les valeurs de notre village, mener à terme les projets engagés et poursuivre un développement harmonieux de notre commune.

Je lui apporte mon soutien.

Fier du travail accompli avec vous et les équipes municipales, élus et collaborateurs, je resterai un Tourellois amoureux de son village et attaché à ses habitants.

Avec toute mon estime, je vous adresse mes sincères salutations et mes vœux les plus chaleureux pour cette nouvelle année.

Gilles PILLON - Maire sortant

Des années de missions... >>>

au fil du temps...

2008 : aménagement de l'esplanade devant les tribunes classées Patrimoine du XX^{ème} siècle, aménagement des extérieurs de l'école de musique, lancement du programme « une rue, un trottoir ».



2009 : aménagement du terrain de sport en synthétique, de l'aire de jeux au parc de l'Hippodrome et de plusieurs rues du village, inauguration du centre de secours SDMIS, création d'un parking de 30 places au Contal.

2010 : rénovation des tennis extérieurs, création du cheminement piétons avenue du Casino, réfection partielle de la rue de Paris et enfouissement des réseaux, y compris rue de la Gare.

2011 : restructuration de la Maison de la Tour (ajout d'un ascenseur, agrandissement de la bibliothèque, rénovation de la salle du rez-de-chaussée), création du parking vers l'ancienne caserne rue de Paris, aménagement du skate-park.



2012 : extension du cimetière, extension du parking des sports, arrivée de l'écocentre de l'Ouest lyonnais, création de plusieurs centaines de mètres de trottoirs.



2013 : arrivée de l'A89, construction des vestiaires multisports, passage du Tour de France avec son village VIP.



2014 : construction des tennis couverts, réaménagement du point rencontre intégrant l'ADMR, agrandissement de la mairie et réhabilitation des façades.



2015 : lancement du dispositif Participation Citoyenne, installation d'une table de ping-pong et d'un jeu de boules au centre du village.



2016 : rénovation de la salle d'activité du groupe scolaire, réhabilitation des trois immeubles communaux, création de trottoirs rue de la Jacquette.



2017 : ouverture de la résidence Richert pour personnes âgées, ville étape du Critérium du Dauphiné, réhabilitation complète de l'école maternelle, lancement des nouvelles études du projet du parc d'activité de la Poterie.



2018 : agrandissement du parking de la gare, requalification de l'avenue des Monts d'Or, lancement de la mutuelle intercommunale, création d'un parking « provisoire » au Contal, ouverture de la liaison A89/A6.



2019 : lancement du marché dominical, installation des tyroliennes au Parc de l'Hippodrome, création de trottoir rue du Jacquent.



2020 : 1^{ère} tranche de la vidéoprotection, création d'un nouveau parking « provisoire » de 20 places au Contal, vallon de l'ouest lyonnais classé site d'exception.



2021 : réhabilitation des tribunes, de la salle du pesage et des buvettes, création de la fresque du parc de l'Hippodrome, accueil du congrès des maires du département en présence de Gérard Larcher, président du Sénat, naissance de Musicalia, enfouissement des réseaux rue de Grand Champ et rue du Charpenet (partiel).



2022 : ouverture de l'EHPAD, première fête à l'Hippodrome, création de Bla Bla dom, réfection du chemin de Grand Champ.



2023 : ville de départ du Tour de l'Avenir, ouverture du parc d'activité des Planchettes, installation du restaurant scolaire dans de nouveaux locaux.



2024 : ouverture du pôle petite enfance, aménagement de la salle Trop et Galop, éclairage terrain de sports en herbe, obtention du label « *Ville active et sportive* » et « *Ville amie des aînés* ».



2025 : mise en place d'un éclairage public 100 % LED, première tranche d'agrandissement du centre technique municipal, agrandissement de la bibliothèque, aménagement de nouveaux locaux pour les temps périscolaires, deuxième tranche de la vidéo protection, construction du Pôle Santé.

